Feuille de prière : « Relecture de la période de confinement »

Parole de Dieu

« Le même jour, deux disciples faisaient route vers un village appelé Emmaüs, à deux heures de marche de Jérusalem, et ils parlaient entre eux de tout ce qui s'était passé. Or, tandis qu'ils s'entretenaient et s'interrogeaient, Jésus lui-même s'approcha, et il marchait avec eux. Mais leurs yeux étaient empêchés de le reconnaître. Jésus leur dit : «"De quoi discutez-vous en marchant?" Alors, ils s'arrêtèrent, tout tristes [...]. Il leur dit alors : "Esprits sans intelligence! Comme votre cœur est lent à croire tout ce que les prophètes ont dit! Ne fallait-il pas que le Christ souffrît cela pour entrer dans sa gloire?" [...] Quand il fut à table avec eux, ayant pris le pain, il prononça la bénédiction et, l'ayant rompu, il le leur donna. Alors leurs yeux s'ouvrirent, et ils le reconnurent, mais il disparut à leurs regards. Ils se dirent l'un à l'autre : "Notre cœur n'était-il pas brûlant en nous, tandis qu'il nous parlait sur la route et nous ouvrait les Écritures?" » (Lc 24, 13-17; 25-26; 30-32).

Image

Je me revois chez moi dans mon lieu de vie, dans mon lieu de travail si j'ai pu continuer à y aller. Je vois les personnes avec qui et sans qui j'ai traversé ce temps.

Grâce

Je demande au Seigneur sa lumière et son Esprit St pour percevoir comment Il a fait route avec moi pendant cette période.

Pistes pour la réflexion priante

- 1) Je relis l'Evangile et me laisse toucher par ce que disent les disciples et Jésus.
- 2) Je revois cette période de confinement : les lieux, les personnes, les activités faites ou supprimées.
- Qu'est ce qui, a été source de vie, de paix, de joie pour moi ? Pour ma vie personnelle, ma vie de prière ? ma vie en Eglise ?
- Qu'est-ce qui m'a rendu triste, en colère, ou a suscité un sentiment d'impuissance ? Quelles sont mes aspirations ou mes besoins qui n'ont pas été satisfaits ?
- Qu'ai-je découvert pendant ce temps ?

Conversation avec le Seigneur

Je parle avec le Seigneur, je lui confie ce qui habite mon cœur, je lui parle comme à un ami sur la route. J'écoute ce qu'Il me dit aujourd'hui.

Pour conclure :

Je note ce que je désire partager du fruit de ma prière.